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! ! ! !本报讯（记者 张建东）贵阳消息：昨天，
第三届百灵杯世界围棋公开赛在贵阳进行了
半决赛第二局较量。中国名将陈耀烨九段执
白中盘战胜韩国新锐申真谞六段，以 !比 "

总比分胜出率先获得决赛权。
在百灵杯半决赛先失一局的中国名将柯

洁九段昨天发挥出色，他执黑中盘击败韩国
名将元晟溱九段，将总比分扳成了 #比 $。今
天，柯洁与元晟溱进行决胜局较量，争夺另一
个决赛席位。

今年创造“天元八连霸”的陈耀烨九
段，是在八强战中战胜了韩国“第一人”朴

廷桓九段后晋级半决赛的。在半决赛三番
棋前二局中，中国陈耀烨天元发挥稳定，两
度完胜韩国“希望之星”申真谞六段，再次
进入了百灵杯决赛圈。!%$&年的第一届百
灵杯决赛，进入决赛的陈耀烨负于周睿羊
而屈居亚军。
“三冠王”柯洁九段在半决赛第一局痛失

好局后重振旗鼓，昨天他执黑中盘力克韩名
将元晟溱九段，将比分扳平。
百灵杯是当今七大职业围棋世界大赛之

一，冠军奖金高达 $'%万元人民币。前二届冠
军分别是周睿羊九段和柯洁九段。

百灵杯世界围棋大赛半决赛

陈耀烨率先晋级
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! ! ! !这几天，意大利媒体很热闹，郎平要去
意大利执教女排的新闻说得有模有样。

意大利队在里约奥运会上小组第五惨
遭淘汰，未能进入八强，主帅马尔科·博尼塔
正式辞职，眼下，意大利排协正抓紧物色国
家队主教练人选。呼声最高的除本土教练大
卫·莫赞蒂外，意大利排协也尝试聘请外教。
刚刚率领中国女排夺得奥运金牌的郎平是
外教最佳人选，她在意大利人气很高，被意
大利媒体形容为排球界“不可超越的传奇”。

意大利对于郎平来说并不陌生。多年
前，她曾作为球员在摩德纳队效力，后来又
作为教练带领该俱乐部夺得意大利杯冠军，
战胜了当时号称“不可战胜”的泰奥多拉女
排。摩德纳女排俱乐部总经理皮尼曾对欧洲

排联主席感叹说：“有了 ()**+（郎平的英文
名），我什么都不怕。我们都可以组织到火星
上去打！”
意大利排球基础很好，本土教练执教始

终成绩一般。因此，排协倾向于让外教试试。
意大利《摩德纳报》日前以“所有人都应

该对郎平的传奇生涯肃然起敬”为题，对郎
平进行了长篇报道。报道称，郎平本身就是
排球界的传奇。在描述郎平的人气时，该报
回忆说，当年郎平到意大利执教时，当地媒
体曾以“郎平终于来了！”为题加以报道。郎
平的英文名 ()**+在意大利尽人皆知，她的
执教水平给当地民众留下深刻印象，“铁榔
头”的外号更在意大利广为流传。
目前，意大利媒体并没有透露该国排协

邀请郎平的相关细节。郎平曾表示，自己与
中国排协的工作合同签至 ,月底，目前尚未
考虑和中国排协续约的问题。之前有记者借
着采访中国奥运代表团总结大会的机会问
郎平“会不会继续执教”，她未作正面回应，
“之前工作重心一直是备战奥运会，现在比
赛刚打完，我想先休息一段时间。”郎平表
示，自己的去留问题须从长计议，“我觉得不
要匆忙做决定。-年一个周期，我希望运动
员也要休息、调整一下。”

虽然郎平目前对自己的去留问题没有
表态，不过去意大利执教意味着要远离亲
人，而且身体情况似乎也不容许。因此，郎平
赴意大利的可能性并不大。

本报记者 李京红

! ! ! !经过两个小时的飞行后，中国男足一行
.%余人昨天深夜抵达韩国首尔，为 ,月 $日
开打的 $!强赛首轮做最后的冲刺备战。尽管
对于这一次出征，从足协到球队内部都给予
了史无前例的充分重视，不过对手韩国队似
乎并不感冒。在他们看来，主场拿下中国队没
有多大问题。

拍出高额奖金
国足杀入 $!强赛之后，中国足协一直在

研究相关的奖励方案，奖金方案日前也已经
出台，这是中国国家队有史以来的最高奖励
方案。其中 $%场小组赛，单场比赛赢球奖为
&%%万人民币，最高赢球奖累积 &%%%万元。
而一旦国家队出线晋级俄罗斯世界杯 &!强，
出线奖金更是高达 /%%%万元。以上两项奖金
全部由中国足协支出，,%%%万的奖金方案创
造了历史，从这个奖金方面也可以很明显地
看到足协的决心。要知道，目前号称“史上最
贵”的中超，几家豪门俱乐部的赢球奖金也就
&%%万元左右，国家队在奖金方面超过俱乐
部，也是极其罕见的事。
此外，如果中国队出线，中国之队赞助商

按照合同规定将奖励 &%%%万到 .%%%万元。
世界杯三场小组赛，中国队从国际足联能拿
到至少 ,%%万美元出场费，这也不是一个小
数字，当然这一切都要在出线以后才能谈。
而这些都不包含社会层面的奖励，如果

中国队能够进军世界杯，社会各界对于中国
队的奖励，恐怕不会低于足协、赞助商和国际
足联给予的奖励。可以预见的是，如果中国队
出线，中国队团队总奖金有望达到 !到 &亿
元，每名国脚有望得到 $%%%万元以上的奖
金！

对手自信赢球
与中国足协特意调整联赛赛程、早早开

始集训不同，直到 '月 !,日晚，韩国国家队
才聚集齐 !%名球员，在首尔世界杯球场开始

第一次集训。也就是说，为了迎战中国队，韩
国队竟然只有 &天时间备战。
对于这样的短期集训，韩国媒体有一些

顾虑，不过韩国主帅施蒂利克却认为已经足
够，“准备 &天和准备 &个月没有什么区别。”
他还表示，“虽然中国联赛各支球队都在增加
投资引进外援，但是中国选手的水平还远没
提高。”
应该说，这支韩国队集中了韩国足球的

最精锐阵容，包括孙兴慜、寄诚庸、李青龙、具
滋哲、李在成、洪正好、金英权等全部主力，在
奥运会上发挥出色的新星黄喜灿也出现在名
单上。韩国队在海归球员的数量和质量上有

着压制性的巨大优势，这也是他们自信满满
的主要原因。
目前效力于英超托特纳姆热刺队的孙兴

慜是韩国队的头号球星，他一个人的身价也
超过了中国队所有国脚的总和。昨天韩国记
者请他发表对与中国队比赛的一句话感言，
孙兴慜说：“这是前往世界杯的第一个坎，我
们都知道这场比赛的重要性，全队会争取最
好的结果，胜利是我们的目标。”本场比赛据
说至少会有 $.%%%名中国球迷到场，孙兴慜
则笑言：“可能有很多的客队球迷到这里来，
希望可以让他们看到韩国足球比中国足球先
进的一面。” 本报记者 关尹

! ! ! !奥运会逞强，美网低
迷？

紧随里约奥运会之
后的美国网球公开赛，本
周正赛启动。北京时间今
天凌晨，中国选手郑赛赛
挑战奥运会女单冠军、波
多黎各选手普伊格。后者
全无奥运冠军的风采，失
误连连，最终以 -比 /、!
比 /不敌郑赛赛。这也是
郑赛赛时隔两年后再度
闯入美网第二轮。
在里约奥运会之前，

普伊格名不见经传。她不
满 !&周岁，世界排名第
&-位，大满贯最好表现
是第四轮。普伊格今年在
奥运会之前参加了 -$场
单打比赛，输掉了 !%场，
没有人会相信拥有这般
履历的普伊格能够在奥
运会上笑到最后。她在通
往决赛的路上，斩落了名
将科维托娃、世界第三的
穆古鲁扎，并且在决赛中
逆转今年澳网女单冠军
科贝尔。普伊格为波多黎
各带回自 $,-'年参加奥
运会以来的第一枚奥运
会金牌。

也许是还未从奥运
夺金的意外狂喜中回过
神来，普伊格在美网首轮
的表现大打折扣。郑赛赛
抓住机会一举获胜。美网是中国姑娘最喜欢
的场地，!%$-年她首进大满贯正赛便是在此
处，并闯入了第二轮。近来，郑赛赛击败过拉
德万斯卡、利斯基等名将，状态不俗。除了郑
赛赛之外，中国姑娘段莹莹 !比 $击败了希
腊猛女萨卡利，王雅繁 !比 %战胜乌伊特凡
克。这是段莹莹和王雅繁职业生涯的大满贯
正赛首场胜利。中国姑娘在奥运会后，迎来了
转机。

奥运会，有人异军突起，有人冷门迭报。
被人看好的德约科维奇和小威廉姆斯，都早
早淘汰。虽然近年来，奥运会替国出征的使命
感，也激励着球员们使出浑身解数，但网球选
手最重视的赛事，始终都是四大公开赛。不过
有了奥运会这一额外的赛程，难免打乱球员
们的状态与备战，今季美网“是非”多。

首席记者 华心怡

! ! ! !上海乾康体育发展有限公司是一家著名
的体育运动服装生产企业，中超赛事所有比赛
服装均由该公司提供服务并覆盖了本市所有
青训和少年足球训练的赛事服装。
不久前，董事长杨可豪先生得知西藏亚东

县藏族射箭队队员缺少比赛服装，立即加班赶
制一批比赛服装无偿提供给射箭队，该批服装
由多次从上海自驾车到亚东开展公益慈善助
学活动的东方体育日报记者颜燕德代为接受，
不日将送往西藏亚东县。图为杨可豪!右"向亚

东县射箭队捐赠运动服装#颜燕德代为接受

本报记者 周国强 摄影报道
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! 国足抵达首尔下榻酒店 图 !"#


